

Gente en San Sebastián

Google™ Búsqueda personal

 Todas las portadas de hoy. Toda la prensa del día.

- [Portada](#) | [Blogs](#) | [Ciudades](#) | [Madrid](#) | [Castilla y León](#) | [Actualidad](#) | [Cultura](#) | [Salud](#) | [Gente y TV](#) | [En la Red](#) | [Deportes](#)
- [San Sebastián:](#) [Agenda Go!](#)

Quiroga presenta una herramienta que sincroniza voz y texto para facilitar la participación de discapacitados auditivos

La presidenta del Parlamento Vasco, Arantza Quiroga, ha presentado este viernes, en el seno del Grupo de Trabajo E-Democracia del Comité Permanente de la Conferencia de Asambleas Legislativas de Regiones de Europa (CALRE), un sistema automático de reconocimiento de voz, una herramienta que sincroniza voz y texto, que va a facilitar a los discapacitados auditivos que puedan acceder al debate político en condiciones de igualdad a las del resto de ciudadanos.






09/7/2010 - 15:33

SAN SEBASTIAN, 9 (EUROPA PRESS)

[< anterior](#) | [siguiente >](#)

La presidenta del Parlamento Vasco, Arantza Quiroga, ha presentado este viernes, en el seno del Grupo de Trabajo E-Democracia del Comité Permanente de la Conferencia de Asambleas Legislativas de Regiones de Europa (CALRE), un sistema automático de reconocimiento de voz, una herramienta que sincroniza voz y texto, que va a facilitar a los discapacitados auditivos que puedan acceder al debate político en condiciones de igualdad a las del resto de ciudadanos.

Quiroga ha señalado que con esta herramienta el Parlamento vasco "da un nuevo paso en su deseo de que la actividad política que se desarrolla en su sede carezca de barreras y sea completamente abierta, transparente y accesible para todos".

Según el documento de conclusiones presentado hoy, "una de las asignaturas pendientes es la de poner a disposición de las personas que sufren alguna discapacidad toda la información posible, sin barreras, de forma que su derecho a la participación quede garantizado y optimizado".

Los presidentes de los Parlamentos Regionales Europeos que forman parte de este Grupo de E-Democracia, que lidera el Parlamento Vasco, tienen entre sus "retos" el favorecer la integración y participación política de los ciudadanos con algún tipo de discapacidad. "Y el Parlamento Vasco quiere estar en la vanguardia en esta cuestión", ha dicho Quiroga.

En esa línea, ha explicado que la Cámara vasca está dando "impulso y apoyo" a una investigación "puntera" llevada a cabo por la Facultad de Ciencia y Tecnología de la Universidad del País Vasco en materia de reconocimiento de voz. Se trata de un software que sincroniza de forma automática voz y palabras, y que en el futuro será capaz de reconocer automáticamente la voz de los oradores y reproducir con exactitud por escrito todos los discursos en forma de subtítulos.

"Con el paso dado hoy, el Parlamento vasco avanza en la integración de las personas con discapacidad. Somos una Cámara referente en materia de accesibilidad y nos encontramos un poco más cerca de ser una Cámara sin barreras", ha apuntado la presidenta.

El software sincroniza la voz con el texto que se recoge en las actas de las sesiones parlamentarias, de modo que aparecen juntos y a la vez en el vídeo que se emite. La herramienta entrará en funcionamiento en el próximo periodo de sesiones y de momento sincronizará voz y textos con sólo un día de retraso. La investigación ya está en marcha para que ese proceso de sincronización sea simultáneo.



Experto en Autismo
 Trastornos del Espectro Autista Universidad de Alcalá
www.ich.es

Anuncios Google

Comentarios - 0
TU COMENTARIO

NORMAS

ELIGE TU CIUDAD

- A Coruña | Albacete | Algeciras
- Alicante | Almería | **Ávila**
- Badajoz | Barcelona | Bilbao
- Burgos | Cáceres | Cádiz | Cartagena | Castellón | Ceuta
- Ciudad Real | Córdoba | Cuenca
- Gijón | Girona | Granada | Guadalajara | Huelva | Huesca
- Ibiza | Jaén | Las Palmas | León
- Canaria | León | Lleida | Lugo
- Madrid | Málaga | Mérida | Murcia | Ourense
- Oviedo | **Palencia** | Palma de Mallorca | Pamplona | Pontevedra
- Salamanca | San Sebastián | Santander | Santiago de Compostela | Segovia | Sevilla
- Soria | Tarragona | Tenerife | Teruel | Toledo | **Valencia**
- Valladolid | Vigo | Vitoria | Zamora | Zaragoza

LO + LEÍDO

-  Pantalla gigante para ver la final del Mundial
-  El diario 'Marca' tendrá un canal en TDT a partir de agosto
-  Una pantalla gigante permitirá ver en la Plaza Mayor la final del Mundial y el Gran Premio de Fórmula 1
-  El río Manzanares será el escenario de la fiesta de la 'Roja'
-  Cristiano Ronaldo compró un apartamento en silencio de la madre de su hijo
-  Petacchi logra su segunda victoria en el Tour de Francia 2010
-  Ganar a los bóers
-  El Ayuntamiento instalará una pantalla gigante en el Palacio de Deportes para la final del Mundial
-  El TC niega que Catalunya sea una nación en sentido jurídico
-  Dos heridos por asta de toros en segundo encierro

Gente Digital en Facebook



Gente Digital El Twitter de Alejandro Sanz está que arde discute con Lorenzo y promete 'raparse' si gana España



No disparen al paparazzi | Blog de Pura Dinamita | Gente y blogs

www.gentedigital.es
 Jamás podría criticarle, pero hay que reconocer que el cantante debe tener mucho tiempo libre para "raparse"